



RSUD Wirosaban siaga penuh

► Lebaran 2007 kebanjiran pasien

Oleh Jumali
 HARIAN JOGJA

UMBULHARJO: Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Wirosaban Kota Jogja selama perayaan Lebaran akan siaga penuh. Hal itu berka-
 ca pada Lebaran tahun lalu, saat rumah sakit kebanjiran pasien dengan berbagai pe-
 nyakit.

"Kita akan siaga 24 jam selama Lebaran," kata Direktur RSUD Wirosaban, Mulya Hartana, Rabu (17/9).

Mulya mengatakan, kemung-
 kinan besar RS menjadi salah satu pihak yang akan sibuk saat leba-
 ran karena banyaknya pasien. Dia
 mencontohkan pada Lebaran 2007
 lalu tercatat sebanyak 80 pasien
 masuk di UGD RSUD Wirosaban
 dan diteruskan dengan rawat inap.

Sebagian pasien adalah korban
 kecelakaan. "Tetapi tidak hanya
 orang yang kecelakaan yang datang,
 sebagian pasien yang mengalami
 mual, diare, dan penderita gang-
 guan pencernaan, serta Inspeksi Sa-
 luran Pernafasan Akut (ISPA)," kata-
 nya, kepada *Harian Jogja*.

Dikatakan pula mulai 29 Sep-

✓ PENYAKIT YANG BIASA MUNCUL SAAT LEBARAN

✓ **Diare.** Gangguan ini timbul karena masuknya segala macam makanan ke dalam perut. Manis, masam, asin, sedap, pedas berbau jadi satu dalam jumlah berlebihan di waktu yang bersamaan. Bisa pula akibat kontaminasi makanan atau minuman yang kita konsumsi selama Lebaran.

✓ **Batuk pilek.** Penyakit ini biasanya disebabkan oleh kondisi tubuh yang menurun, lantas lebih mudah tertular mikroorganisme penyebab batuk pilek, kontak dengan banyak orang dan berbagai sebab lainnya.

✓ **Gangguan metabolisme.** Ini terjadi karena pola makan yang tidak terkontrol baik dalam hal jenis maupun jumlahnya. Contoh: hipertensi, peningkatan kadar kolesterol, peningkatan kadar gula darah, dan lain-lain.

✓ **Gangguan kepala.** Berbagai gangguan kepala, seperti sakit kepala (headache), migraine, vertigo, kaku otot tengkuk, pada umumnya karena kelelahan, kurang tidur dan berbagai sebab lainnya terkait makanan dan minuman nan melimpah.

Berbagai penyakit yang bersifat individual, misalnya maag (dispepsia), asma, dan lain-lain, bisa pula terjadi sebagai akibat perayaan hiruk pikuknya Lebaran

SUMBER: DIOLAH DARI BERBAGAI SUMBER

tember, seluruh bagian di RSUD tersebut juga akan bekerja 24 jam dengan sistem kerja bergilir. "Me-
 reka [petugas] akan bekerja 24 jam mulai 29 September hingga 2 Okto-
 ber," imbuhnya.

Khusus 3 dan 4 Oktober, cuti bersama baru akan diterapkan di RSUD. Namun Mulya Hartana menjamin pelayanan kesehatan tetap akan berjalan sebagaimana mestinya.

Untuk menghindari merebak-
 nya penyakit gangguan pencerna-
 an, Mulya mengingatkan agar
 masyarakat selalu menjaga ke-
 bersihan jajanan yang dijual oleh
 pedagang kepada anak-anak. Ke-
 beradaan jajanan pasar yang di-
 jual bebas belum memberikan
 jaminan kesehatan. Selain itu,
 warga juga harus menghindari
 makan di luar batas kemampuan
 pencernaan.

Tembusan Kepada Yth

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perizinan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. RSUD (RS Jogja)			

Yogyakarta, 09 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005